
Протокол заседания Актива
Белореченского городского поселения Усольского муниципальпого

района Иркутской области - отчет о результатах деятельности Главы и
администрации Белореченского городского поселения Усольского

муниципального района Иркутской области за 2023 год

03 апреля 2024 года

Состав участников заседания:

р.п. Белореченский

l. Администрация городского поселения Белореченского муницип€tльного
образования - 10;
2. Щепутаты !умы Белореченского городского поселения - 2;
3. Мэр Усольского муницип€шьного района- 1;
4. Председатель Щумы Усольского района- |;
5. Щепутаты .Щумы Усольского района - 3;
6. ТОС <<Солнечный> - 1;

7. СХПК <<Усольский свинокомплекс>> - 2;
9. МБУ <<Спортивно оздоровительный комплекс> - 2;
10. МУП <<Белореченское ЖКХ> - 2;
11. МБУК <<Библиотека семейного чтения> - 3;
1 2. Жители Белореченского муниципЕlльного образова ния - 29 .

Всего: 5б человек.

Председатель: Волосач Владимир Геннадьевич.
Секретарь: Прокопьева Светлана Владимировна.

Повестка дня:
1. отчет о результатах деятельности Главы и администрации

Белореченского городского поселения Усольского муницип€UIьного района
Иркутской области за 2023 год.

fоrulаdчак: Моuсеев длексей Нuколаевач Глава Бепореченско2о
му н u цап mn ь н о zo о бр аз о в он ая.
Время докJIада: 40 минут.
Прения: от З до 5 минут.

2. ВопросЫ и пожелания жителей Белореченского муниципаJIьного
образования.

слушали: отчет о результатах деятельности Главы и администрации
Белореченского городского поселения Усольского муницип€UIьного района
Иркутской области за 202З год

муницип€Lльного образования.

в своем отчете я подведу итоги соци€rльно-экономического р€rзвития
Белореченского муниципаJIьного образования за прошедший год, расскажу о
главных событиях и результатах деятельности Администрации по



исполнению полномочий по решению вопросов местного значения, а так же о
предпринимаемых мерах и достигнутых результатах по ре€Lлизациинацион€lльного проекта и государственных программ на территории нашего
муниципaLльного образования.

выполнение возложенных на администрацию функций, а также
эффективность использования имеющихся ресурсов во многом зависят от
положения дел в экономике, поскольку именно здесь образуется
налогооблагаемая база дJuI формирования бюджета муницип€lльного
образования, а значит - создаются условия для дальнейшего р€}звития. По
итогам прошедшего года социztльно-экономическое р€ввитие Натттего
муниципапьного образования характеризуется устойчивой динамикой, что
подтверждается основными экономическими показателями:

Ситуация на рынке труда стабильная. Число

- выручка от реализации продукции, работ, услуг по полному кругу
предприятийи организациЙ выросла на 961 млн руб., рост составил 5 о/о.

- объем отгруженных товаров, выполненных работ и услуг вырос наз46
млн руб., рост составил 2 О/о.

- прибыль предприятий составила2 миллиарда 976 млн руб., темп роста
1,,5 Уо к уровню 2022 года.

Щостигнутый результат обеспечили наши ведущие
сельскохозяйственные предприятия:
<<Усольский свинокомплекс).

СХ АО <<Белореченское)), СШК

В 2023 ГОДУ В Экономике муницип€tльного образования было занято 4009
человек.

\2ДrJ4ЦИrL il.Э" РЫНКЕ rРУЛа С'r'аOИЛЬНаЯ. ЧИСЛО ЗаРегистрированных в
качестве безработных граждан на 31 декабря 2О2З составило 1б человек (в
2022 ГОДУ - 29 человек). Уровень регистрируемой безработицы - 0,З9 О/о к
численности трудоспособного населения.

Фонд оплаты тРуда по полному кругу предприятий и организаций за
202З год составил 3 миллиарда 300 млн руб. и увеличился к аналогичному
периоду 2022 года наЗ О/о.

среднемесячная заработная плата работающих имеет тенденцию к
ПОСТОЯННОМУ росту, по полному кругу организаций в 202З году увеличилась к
2022 году наЗ Yо и составила 68 бlЗ,54 рублеЙ.

численность населения в2O2з Году, согласно статистическим данным,
составила10454 человека)или98% к аналогичному периоду 2022 года, что
обусловлено естественной убылью и миграционным оттоком населения.

как вы знаете, это является общероссийской проблемой, особенно
острой для сельских территорий. Нам переломитъ этот процесс пока тоже не
удается.

Число родившихся составило 84 чел.
Число умерших - 94 чел.
Естественная убыль населения -10 чел.
За 202З год в администрации поступило 75 обращений |раждан

различной тематики. Зарегистрировано 4022 документа входящей
корреспонденции, 2598 документов исходящей корреспонденции.



В рамках нормотворческой деятельности
97З постановления администрации и 25З
деятельности.

за отчетный период принято
распоряжения по основной

На заседаниях Щумы Белореченского городского поселения Усольского
муниципzlJIьного района Иркутской области принято 45 решений.

оказано 92 нотари€tльных действия населению.
Бюджет является систематизирующим элементом финансовых ресурсов

муницип€Lльного образования, его финансовой базой.
в 202з году общий объем доходов, поступивших в бюджет

Белореченского муницип.tльного образования составил 15б млн 49б тыс. руб.
при плаНе 162 млн 554 тыс. руб. Исполнение составило 96,27 о/о от Плана.

Расходы составили l57 млн767 тыс. руб.
в 202З гоДу осуществлялась реализация 8 муницип€UIьных программ.

ЩолЯ расходоВ, ре€LлизУемыХ в разрезе мунициП€шьныХ про|рамМ 97,9ЗYо В
общих расходах бюджета.

За счет участия в государственных программах и федеральных
национ€lльных проектах в бюджет Белореченского городского поселениjI
УсольскОго муниципzLльного района Иркутской области привлечено средств
из областного и федерального бюджетов в объеме 47 млн б32 тыс. руб., атакже
из средств областного бюджета выделены субвенции на осуществление
передаваемых полномочий и первичного воинского учета органами местного
самоуправления поселений в сумме 1 млн 058 тыс. руб.

,Щотации бюджетам городских поселений на выравнивание бюджетной
обеспеченности из бюджета муницип.tльного района выделены в объеме 10
млн 889 тыс. руб.

на сегодняшний день администр ация ок€lзывает 51 муниципальную
услугу, выполняет б видов муницип€lльного контроля.

За 202З год специЕtлистами администр ации было выдано 3
предостережения в рамках муницип€lпьного земельного KoHTpoJUI и 1

предостережение по контролю за благоустроиством.
В целях осуществления полномочий по внутреннему муницип€tльному

муницип€Lльном образованиифинансовому контролю в Белореченском
проведены пять контрольных мероприятий в сфере закупок и бюджетных
правоотношений. В рамках осуществления полномочий по внутреннему
финансовому аудиту проведено три аудиторских меропри ятия.

Оформление права муниципальной собственности, cBoeBpeMeHHEUI
техническаjI инвентаризация, надлежащий учет муницип€Lльного имущества
является з€tлогом целостности всего муницип€шьного имущества.

В 2023 ГОДУ в бюджет Белореченского МО от использования
муниципчLпьного имущества поступило более 13 млн рублей.

ПО СОСТОЯНиЮ на 01 января 2024 на учете в реестре муницип€tльного
имущества Белореченского муницип€UIьного образования состоят 1405
объектов (движимое и недвижимое имущество, в том числе земельные
участки).

За2O2З год включено в реестр 68 объектов.



В собственность Белореченского муницип€lльного образования
передано иЗ мунициПальной собственности Усольского муницип€UIьного
района 2 объекта недвижимого имущества (подвал и овощехранилище).

проведена работа по имущественной поддержке субъектов м€tлого и
среднего предпринимателъства, в том числе прав физических Лицl не

являющихся индивидуаJIьными предпринимателями применяющих
специ€tпьный налоговый режим <Налог на профессион€UIьный доход>>:

- подготовлен и утвержден перечень муницип€tльного имущества,
свободного от прав третьих лиц для предоставления во владение и (или)
пользование на долгосрочной основе.

Организовано и проведено 5 аукционов в электронной форме по
приватизации (продажи) муниципzlльного имущества (7 объектов с
земельными участками).

По бесхозяйному имуществу проведено 5 технических инвентаризаций
на сети водоснабжения и водоотведения и на 1 жилое помещение
(Белореченский д.8 1, кв.3).

ведется работа по отнесению движимого имущества муницип€lльных
учреждений к категории особо ценного движимого имущества. Так, по
состоянИю на 01 янваР я 2024, У треХ мунициП€UIьныХ бюджетных учреждений
имеются утвержденные перечни особо ценного движимого имущества.

На учете в реестре муницип€шьного жилищного фонда Белореченского
муницип€Lльного образования состоят 2|7 жилых помещений, из них:

- 49 жилых помещения специ€rлизированного жилищного фонда (45
служебнЫх жилыХ помещеНия,4 жиЛых помеЩения маневренного фонда);

- 168 жилых помещения соци€rльного найма.
ведется работа по сбору платы за наем (платы граждан за пользование

жилыми помещениями муниципапьного жилищного фонда).
Произведены отчисления взносов на капитальный ремонт общего

имущества в многоквартирных домах, из расчета муниципальной доли (жилых
и нежилых помещений), на сумму 707 тьlсяч руб.

предоставлено l0 служебных жилых помещений специ€tлистам
муницип€lльных общеобр€вовательных и дошкольных учреждений,
муницип€tльных учреждений культУРы, муницип€Lпьных предприятий ЖКХ,
муниципuUIьным служащим (6 учителям, 2 работникам жкх, 2 дошкольным
работникам).

оформлено 8 договоров социального найма на жилые помещения на
основании выданного ранее ордера.

предоставлено 1 1 жилых помещений в собственность |раждан в порядке
приватизации.

По состоянию на 01 января 2024 состоят на учете в качестве
нуждающихся в жилых помещениях, предоставляемых по договорам
социutлъного найма |24 семьи (361 человек), в 202З году поставлено на yreT 7
семей (20 человек).

Сформировано и поставлено на государственный кадастровый yleT 17
ЗеМеЛЬНЫХ УЧаСТКОВ (ИЖС, под многоквартирными жилыми домами, детские_
спортивные площадки) дорога, парковка).



организовано и проведено 5 открытых аукционов (5 лотов) по продаже
земелъных участок. Щоход от продажи на торгах составил 5 492 zzз,z1 рублей.

Щоход от продажи земельных участков без проведеншI торгов составил
-З72 тысячи 166 рублей.

.Щоход от аренды земельных участков -270 тысяч рублей.
Предоставлено 347 земельных участков, из них:

- в собственность бесплатно - 270 (садоводство, гаражнiш амнистия,
льготная категория граждан состоящих на земельном учете);

- в аренДу - 13 (ижс, коммунztльное обслуживание, огородничество,
сельскохозяйственное использование) ;

- за плату - б4 (садоводство, огородничество, перераспределение,
эксплуатации жилых домов);

По состоянию на 01 января 2024 года на земельном yleTe состоит
семей. в2O2З гоДу поставлеrо,uучет 33 семьи, из них:

- 18 многодетных семей;
- 14 сельскохозяйственных работников;
- 1 молодая семья.
Во исполнение Федерального закона Российской

30.|2.2020 Ns 518-ФЗ <<о внесении изменений в отдельные

дJLя

I12

Федерации от
законодательные

акты Российской Федерацию> ведется работа по наполнению Единого
государственного реестра недвижимости сведениями о ранее учтенных
объектаХ и иХ правообладателей. Проведена разъяснительная работа с
|ражданами ранее учтенных объектов по регистрации права собственности в
органах регистрации прав. По состоянию на 01 января 2024 года отработано
409 ранее учтенных объектов недвижимости.

Уделяется особое внимание вопросу обеспечения пожарной
безопасности на территории Белореченского муниципЕtльного образования. В
202З гОДу на противопожарную защиту населенных пунктов Белореченского
муниципЕLпьного образования в рамках исполнения муниципалъной
программы было израсходовано 438 тысяч рублей.

в весеннийи осенний периоды 202з года проведены профилактические
выжигания сухой растительности на территории населенных пунктов
Белореченского муницип€tльного образования общей площадью 62,5 га.

проведена опашка границ населенных пунктов Белореченского
муницип.tльного образования протяженностъю 9 км 100 м.

установлены аншлаги и баннеры по тематике безопасного поведения
людей на водных объектах, запреты выходов на л€д, Приобретены 10
ранцевых огнетушителей <<Ермаю>.

выполнена работа по очистке территорий населенных пунктов от
травянистой растительности в целях предотвращения поджогов травы на
площади 8 га.

В течение 202з года специЕlлистами администрации совместно с
сотрудниками надзорных органов проведено 27 профилактических
противопожарных рейдов, проинструктированы 478 человек.



несмотря на профилактические меры количество пожаров в частном
жилом секторе возросло. Количество возгораний, причиной которых стаJI п€tJI
травы, ост€lлось на прежнем уровне.

Благоустройство является одним из приоритетных направлений
р€Iзвития Белореченского муницип€tльного образования. Комплекс
мероприятий охватывает устройство и содержание общественных
пространств, дорожную деятельность, экологические меропри ятия.

Участие в национ€Lльном проекте <Жилье и городская среда)
благоустроить одну дворовую и две общественные территории:

,.Щворовая территориялворовая территория многоквартирного жилого дома з7 поселка
Белореченский. Отремонтированы подходы к подъездам, установлены скамьи
и урны.

Щетская спортивно-игровая площадка в районе жилых домов 20,2l, в
районе жилых домов 64,65, бб поселка Белореченский. Установлено новое
оборудоВание С учетоМ р€lзныХ возрастныХ категорий, оборудование дJUI
занятий спортом, мЕLлые архитектурные формы, организованы зоны отдыха,
проведены работы по озеленению, формовке деревьев и кустарников.
Торжественные открытия обновленных общественных пространств
сопровождали р€ввлекательные мероприятия для детей и взрослых.

Перечень проектов народных инициатив пополнила детск€UI площадка в
районе жилых домов 47,60 поселка Белореченский, были проведены работы
по замене оборудования и м€lлых форr.

основным мероприятием в сфере дорожной деятельности в текущем
ГОДУ СТ€rЛ РеМОНТ ЩенТРальноЙ и ГлавноЙ дорог поселка Белореченский.
Финансирование из дорожного фонда Иркутской области позволило провести
ремонт дорожного полотна, пешеходных зон вдоль дорог, замену дорожных
знаков, нанесение дорожной разметки, организацию пешеходных переходов с
установкой светофорного объекта в районе образовательного учреждену!я) а
также ремонт сети уличного освещения с заменой консолей и светильников.

Еще одним крупным мероприятием 202З года ст€UI капитальный ремонт
дороги по ул. Красноармейская В селе Мальта, также вошедшей в
транспортный каркас Иркутской области. Ремонт дорожного полотна был
проведен как на асфальтированном покрытии дороги, так и на щебеночном.

проведены работы по ямочному ремонту. Работы по ремонту покрытия
и исправлению дорожного профиля проведены на щебеночных дорогах по
улицам Полигонная, Озернш, Лагерная, Полевая, Геологическая с. Мальта.
Проведен ямочный ремонт дорог р.п. Белореченский.

В течение года проведенЫ работы по содержанию дорог общего
пользования местного значения, внутрикварт€tльных проездов, пешеходных
зон (очистка дорожного полотна от снежного наката, грейдирование, посыпка,
очистка пешеходных дорожек).

В целяХ обеспечения безопасности дорожного движения приобретены
мет€LГIлиЧеские дорожньiе о|ражд ения, приобретены и установлены дорожные
знаки.

оплачены работы по диагностике технического состояния дорог
местного значения, входящих в транспортный каркас Иркутской области.

позволило



В рамках мероприятиЙ по обращению с твердыми коммунЕLльными
отходами пополнился перечень мест р€вмещения - в 202З гоДу построены 6
новых площадок, установлены контейнеры и бункеры. Ведется сбор пластика
ДЛЯ ВТОРИЧнОЙ переработки. Благодаря субсидии из бюджета муницип€tльного

РаЙона ликвидированы 4 несанкционированные св€lлки, в том числе
сгоревшиЙ многоквартирныЙ дом по улице КрасноЙ Звезды в селе Мальта.

В цеЛях экологического воспитания на площадках ТКО и местах
несанкционированного свала отходов р€lзмещаются информационные
таблички.

В Рамках Муниципальной программы по благоустройству на территории
БелОреченского муницип€tльного образования ежегодно проводится целый
РЯД МеРОПриятиЙ, направленных на улучшение внешнего облика и
санитарного состо яния территории населенных пунктов.

В перечне мероприятий традиционными остаются работы по высадке
рассады цветов, укосу травы, подрезке деревьев.

В рамках мероприятий Усольского муницип€lльного района по
снижению негативного воздействия отходов на окружающую среду
ПРИОбРетены и высажены 200 саженцев рябины. В высадке приняли участие
ТРУДовые коллективы организаций соци€tльно сферы, сельскохозяйственного
предприятия << Усольский свинокомплекс ), инициативные |р аждане.

В 202З году прошел ряд субботников с привлечением общественных
Объединений, трудовых коллективов муницип€lJIьных предприятий и
учреждений, организаций поселения, жителей. Вклад в очистку и
благоустройство территорий вносит участие несовершеннолетних жителей
поселения во временных летних работах.

силами граждан, осужденных на обязательные общественные работы,
ОсУЩествляется подбор мусора на территориях общего пользования, лесных
массивов.

Участие жителей в решении вопросов местного значения, конкурсах и
проектах рЕlзных уровней вносит вклад в благоустройство населенных пунктов
из года в год.

На территории Белореченского муницип.Lльного образования создано и
работают 5 ТОСов: <Мальт& 1)), <<Солнечный>>, кЩворик 21 века>>, кГородою>
и в январе 202З г зарегистрировали 5-Й ТОС - <Жемчужина Мальты>> (левый
берег с. Мальта).

В течение года прорабатыв€Llrся вопрос о создании НКО на территории
Белореченского МО и в сентябре 202З года автономн€uI некоммерческая
организация по рalзвитию территории Белореченского муницип€lльного
образования <<Наше будущее) зарегистрирована как юрлицо. Соучредителями
ст€tли 2 председателя ТОС: <<Солнечный>> и кЖемчужина Мальты>>.

ТОС кЖемчужина Мальты> иницииров€tли проект <<Новый мир кино>.
Сумма грантовой поддержки в 150 000 рублей из бюджета Усольского
муниципullrьного района позволила приобрести проектор и настенный экран.
25 августа кинотеатр под открытым небом впервые собрал на спортивной
площадке левого берега села Мальта более 80 зрителей.



Не остались в стороне наши инициативные группы и в благоустройстве.
Все члены ТоСов приняли участие в высадке саженцев рябины, к работамбыли привлечены как взрослые, так и дети.

мероприятия по озеленению своих территорий в течение года
становятся традиционными не только для членов территори€шьного
общественного самоуправления, но и для других жителей поселения.

старшее поколение в текущем году внесли свой вклад в экологию
участием в международной акции ксад памяти). Общими уаилиями жителей
Усольского муницип€шьного района были высажены 12 000 молодых сосен.

ЕЩе ОДНО МеРОПРИЯТИе районного уровня - экотусовка, проведенное на
территории Белореченского муниципzlльного образования, объединило более
70 молодых участников. В ходе акции очищена от мусора береговая зона озера
мальтинское.

ЛучшеЙ усадьбой Усольского района в 202З гоДу признана усадьба
семьи Гараниных из с. Мальта.

Активное участие в приоритетном проекте <Формирование комфортной
городской средьu принимают все большее количество граждан, проявляя
инициативу не только в озеленении дворовых территорий, но и в работах по
благоусТройству общественных пространств. В заявочной кампан ии 2024 года
на благоустройство детских спортивно-игровых площадок принrIли участие
781 житель поселения.

Благодаря слаженной работе ТоС <<Солнечный> и инициативной группе
спортивно - оздоровительного комплекса еще 2 проекта будут ре€rлизованы в
текущеМ годУ на общуЮ стоимость более трех миллионов рублей. Их з€uIвки
пО проектаМ кМиР скорости и эмоций>>, кСпортивная аллея) привлекут
средства областного и районного бюджетов на обустройство роллерной
площадки и общественного пространства в района
оздоровительного комплекса.

физкультурно-

вовлечение граждан в решение вопросов благоустройства и р€tзвитиrl
муницип€Lлитета позволяет объективно оценивать реализуемые проекты,
решатъ поставленные задачи, глядя на них гл€вами жителей поселения.

В рамках подпрограммы <<Жилищно-коммУн€шьное хозяйств о>> в 202З
гОДу проведены ремонтные работы, направленные на устранение аварийных
ситуаций на сетях водоснабжения, теплоснабжения, находящихся в
муниципа_гtьной собственности, а также содержание тепловых сетей в зимний
период. Утверждены акту€lлизированные схемы теплоснабжения,
водоснабжения, водоотведения Белореченского муницип€lльного образования
на период до 2030 года. Приобретено оборудование в целях обеспечения
бесперебойной работы объектов коммунЕtльной инфраструктуры - насосы на
водозабор <струп. Перечень проектов народных инициатив включил
мероприятия по приобретению материалов (стальные трубы и
комплектующие) В целях организации ремонта сетей теплоснабжения с.
Мальта. муП <<Мальтинское Жкх) из средств местного бюджета
предоставлена субсидия на погашение задолженностей.



В рамках подпрограммы <<Энергосбережени е>> в 2О23 году разработаны
про|раммы энергоэффективности на муницип€rльные здания (оок, корт,
прочие объекты спортивно-оздоровительного комплекса).

проведена работа по заключению концессионного соглашения в

I-{елостное и последовательное осуществление работы с молодежью
является одним из факторов устойчивого р€lзвития любого муницип€tльного
образования. Осуществление работы с молодежью выступает инструментом

основная задача в работе с подрастающим поколением - ок€вать
посильную помощь талантливым детям, дать им возможность принимать
участие в р€}зличных конкурсах, тем самым мотивировать их к дztльнейшему
совершенствованию и росту профессион€Lльного мастерства.

основная мера поддержки - компенсация расходов на проезд и оплаты
организационных взносов. Меры социatльной поддержки молодежи получили
49 человек на сумму 58l тысяча970 рублей.

Наши ребята приняли участие:

- на хх Открытом международном конкурсе-фестивале детского,
юношеского и взрослого творчества <<У самого черного моря> (г. Сочи);

- На МеЖДУНаРОДНОМ фестива_гrе <БАЛтийское созвездие> (г.'Санкт-
Петербург);

- на VII Международный творческий фестивЕ[ль - конкурс <Сибирское
вдохновение)) (г. Красноярск).

Проводятся рейды по выявлению дикорастущей конопли. В случае ее
выявления принимаются меры по её уничтожению.в течение 202з года выявленные очаги произрастания дикорастущей
конопли были уничтожены методом скашивания,а также гербицидой Тор"адо
на общую сумму 99 997 рублей.

кроме того, ежегодно проводят опашку своих территорий и границ
полей с посевами сельскохозяйственных культур с/х предприятия: схIIдо
<<Белореченское) и СХПК <<Усольский свинокомплекс).

в течение года организованы и проведены р€вличные культурно-
массовые мероприятия) народные гуляния, фестивали, конкурсы. особое
внимание уделяется прЕlзднованию Дня победы, Дня поселка. Уже по
традиции В мае месяце Совет женщин села Мальта совместно с
администрацией проводят Мальтинскую ярмарку.

202З год в Белореченском Мо объявлен Годом сельской молодежи. С

не в полном объеме
между п. Новом€Lпьтинск и
перенесено на 2024 год.

проведен текущий ремонт r{астка водопровода
с. Мальта, окончание ре€Lлизации мероприятиrI

соци€lльно-экономического
образования.

культурного р€ввития МУНИЦИП€LПЬНОГО

привлечением учащихся 9-|l классов специ€Lлисты
квест-игру <<Территория молодых)), а также кЩиалог

администрации провели
с главой>> для учащихся



10-1 кJIассов. В рамках закрытия года сельской была организована

Администрация уделяеТ особое внимание и старшемУ поколению. Втечение года проводяТся значИмые меРоприятия к памятным датам: .ЩеньПобеды, [енъ пам,Iти и скорби, районный турслет ветеранов, .Щень пожилогочеловека, Ежегодно чествуем юбиляров - aruроrпил, участников и ветерановвов, реабилитированных и членов Совета 
".r"pu"oB в дни рождения , в 2О2Згоду поздравили 8l человека.

Почетным гражданам Белореченского муницип€lльного образования ( 1 9человек) выплачена частичная компенсация затрат на оплату коммун€tльных
услуг.

, ycllvu\cl^,sакIJы,l,ия года сельскоЙ молодёжи была организована
р€tзвлекательнаЯ програмМа <Новогодний фрешu.радовало жителей и новогоднее форrп.rr. центральной площади

*З::',jУ,: 'Yj_lТI|ам1,_ 11_бlтню 
- о,д",i,on'u горками. к новому годуполучили подарки многодетные семьи, ветераны ВОВ, семьимобилизованных.

Производилась ежемесячная доплата к
категориям |раждан, замещавшим должности
человека).

культура является необходимым условием человеческогосуществования в обществе, поэтому одной из основополагающих задачмуниципа,гlъной политики является создание условий для развития культурнойсреды. объем субсидии на выполнение муниципzшьного заданиrIмуницип€tльным бюджетным учреждением кулътуры <<мальтинский центр) вотчетном году составил 9 млн 664тьlсячирублей.
В течение2O2З года в центре рабоrало 27 клубных формирований, собщим охватом 27l человек. Это вок€rльные кружки, вокЕlльно-инструмент€lльные, театр€tльные коллективы, декоративно-прикладное

творчество.

трудовой пенсии отдельным
муниципальной службы (2

в рамках областного,Е, рамках ооластного закона J\b 37-оЗ <<Мальтинский Щентр>обратился к Председателю кооператива Схпк <<усольский свинокомплекс)сумарокову п,и. о рассмотрении возможности произвести расходы покапитuLлъному ремонту здания клуба <<Колос>>, данный вопрос был решен,сумма на ремонт составила 15 млн 532 тысячи рублей (при потребно 
"i" 

- Ziмлн 845 тысяч рублей). На перечисленную сумму заключены контракты,
бригады работают. С августа2Oiз года *nyo <колос> закрыт на капитальный
ремонт.

яркими мероприятиями прошедшего года были: Юбилейный
концерт посвящённый клубу <чайка>>, ,щень рождения села и многое Другое.работники культуры тесно сотрудничают с педагогическим составом
МальтиНской сош, детскиХ садоВ <СолныШко>>, <<Мамонтенок) и проводят
совместно на базе учреждений мероприятия.

в г. Красноярске в рамках проекта <салют Талантов>> прошелмеждународный фестиваль-конкурс "сибирское вдохновение)).
<<мальтинский центр) представил на конкурсе единственный в Усольском
районе ОбразцовыЙ детскиЙ 

""."ру"ЙальныЙ ансамбль ложкарейкСувенир>, руководИтелеМ которогО являетсЯ Евгений Александрович



Переляев. Именно <Сувенир), получив снач€Lла звание Лауреата l степени по
результатам подведения итогов, стал обладателем и Гран-При в фестив€шIе _

конкурсе <<Сибирское вдохновение). Эта очень значимое событие для
коллектива: с первого раза стать абсолютным победителем в таком
масштабном конкурсе за пределами Иркутской области!

это открытая
состав нашегокоммуникационная площадка в Белореченском МО. В

rIреждения входят: библиотека, расположенная в
Белореченский, Библиотеки-1 и 2, расположенные
Щеятельность Библиотеки-l, расположенной в клубе <<Колос>>, приостановлена
в связи с ремонтными работами.

В библиотеке для всех соци€шьных групп населения создаются равные
условия доступа к информации.

Объем субсидии на выполнение муниципallrьного задания учреждением

вечера, профилактические мероприятия, мастер-классы, творческие
мастерские, встречи по интересам, и|ры, квизы и викторины.

в отчетном году составил 5 млн 134 тысячи40З рубля.

посетило З4 664 человека.
Книжный фонд для библиотечного

45 З77 экземпляров книг и брошюр.
Библиотекой семейного чтения

В 202З году в библиотеке проведён ряд мероприятий: поэтические

Щля получения библиотечных и информационных услуг библиотеку

обслryживания населения составляет

было инициировано rIастие в
конкурсном отборе инициативных проектов, выдвигаемых для поJIучени;I

финансовой поддержки за счёт межбюджетных трансфертов из бюджета
Усольского муницип€шьного района на 2024 год. Заявка подана на создание

конкурсного отбора инициативных проектов на территории Усольского
муниципального района на реализацию в 2024 году инициативного проекта
кБиблиотека для ХХ1 века: перезагрузкa>), итого общая сумма составила 1З0
000 рублей. !еньги будут потрачены на покупку многофункцион€Lльного

устройства формата А3.
Спорт - это важнейший и самый доступный компонент здорового образа

жизни. Наша цель - привлечь внимание р€вличных групп населениrI к
здоровому образу жизни и занятию физкультурой и спортом.

В сфере физической культуры и спорта взаимодействие осуществляется
через муниципапьное бюджетное учреждение <Спортивно-оздоровительный
комплекс). Объем субсидии на выполнение муницип€lльного задания

учреждением в отчетном году составил 1З млн 785 тысяч рублей.
В отчетном году выполнено 175 мероприятий,изнихl27 мероприятий

муницип€шьного значения, 4 8 меро rлриятий районного и выездного характера,
с охватом 4318 у{астников мероприятий.

Проводится работа по привлечению трудовых коллективов к
соревновательной деятельности, члены Совета ветеранов активно принимают

рабочем посёлке
в селе Мальта.

интерактивной площадки на базе
350 000 рублей. По итогам

Библиотеки. Общая сумма заявки составила
конкурса Библиотека стала победителем

участие в различных спортивных мероприятиях, проводимых администрациеи



БеЛОРеченского МО и отделом по р€Iзвитию физической культуры, спорта и
туризма администрации Усольского района. Инструкторы по спорту
окatзывают Совету ветеранов посильную помощь для участия в этих
мероприятиях.

Из пожилых людей была создана группа здоровья, которая выступает на
МУницип€LJIьных, раЙонных и областных соревнованиях. 2 раза в неделю с
ГРУппоЙ проходят тренировочные занятия по пионерболу и настольному
ТеннисУ. Ежедневно участники группы занимаются скандинавскоЙ ходьбоЙ.

.Щля привлечения детей к регулярным занятиrIм физической культурой и
спортом проводятся соревнования, приуроченные к знаменательным датам,
веселые старты среди воспитанников детских садов и школьников, которые
стали уже традиционными и проводятся ежегодно.

УКреплялась материЕtльно-техническая база учреждения: приобретены
лыжи, хоккейный инвентарь, спортивная форма, на|радная продукция и
многое другое на сумму 1 млн 196 тыс. руб.

В целях организации услуг в сфере погребения и похоронного дела на
территории Белореченского муницип€tпьного образования ведет свою
деятельность муницип€lльное автономное учреждение <Специ€Lлизированн€uI
служба по вопросам похоронного делa>). Администрацией Белореченского МО
выделены денежные средства в виде субсидии в размере 1482,6 тысяч рублей.
Закуплен инвентарь лестница-трансформер, строительный вагон, спецодежда.

Ежедневно производилась уборка территории кладбища от мусорц
веток, укос травы, спил кустарника и аварийно стоящих деревьев. Так же при
вЗаимодействии с МУП (ЖКХ> и МУП <<Транзит-аква)), в период проведения
мероприятиЙ (Радоница), с территории общественного кладбища вывезено на
полигон 5 грузовых автомашин мусора. Установлены дополнительные
мусорные контеЙнеры. Лока_ltизованы практически все стихиЙные свztлки на
территории кладбища. В летний период времени проведена отсыпка дорог
щебнем и асфальтовой крошкой. Частично произведена побелка ограждений.
Изготовлен и установлены информационные щиты, на которых отражается
информация о деятельности общественного кладбища Белореченского МО
(установлены на центрЕtльном входе и секторе М 2).

уважаемые жители!
Продолжается специ€Lпьная военная операция, которая требует от

каждого из нас высокой гражданской ответственности. В зоне СВО
мужественно исполняют воинский долг наши земляки, и для них очень важна
наша поддержка. Жители Белореченского муницип€Lltьного образования
продолжают сбор адресноЙ помощи для наших боЙцов, особая благодарность

нашим общественным движениям, которые берут на себя непростую
организационную работу, и, конечно, организациям и предприятиям,
помогающим в сборе и доставке груза.

По своему опыту общения с нашими участниками спецоперации скажу,
что они рады весточкам от своих земляков, от родных, береryт письма и
рисунки детей. Им очень важно знать, что дома их ждут, поддерживают их
близких.



завершая отчет, хочу ск€Iзать, что приоритет нашей работы остаётся
прежним: в максим€tJIьно короткие сроки решать проблемы, которые волнуют
наших жителей, быть постоянно на связи с людьми, реагировать на их просьбы
и обращения - для этого веду постоянный прием |раждан. Свою работу мы
ДОлжны направлять на то, чтобы каждый житель Белореченского
муницип€Lльного образования чувствов€lл перемены к лу{шему.

Хочется выр€вить глубокую благодарность и признательность всем
ЖиТеляМ, трудовым коллективам, депутатам и руководителям всех уровней за
понимание и поддержку, совместную плодотворную работу в минувшем году,
а Также поддержку по выполнению намеченных планов, направленных на
улучшение качества жизни населения. Благодарю за внимание!

ВОЛОСач Владимир Геннадьевич Спасибо, Алексей Николаевич!
УВаЖаемые жители! Переходим к вопросам по отчету главы. Напоминаю, что
Перед тем, как задать вопрос, необходимо н€ввать свою фамилию ) имя и
отчество.

Фомина Наталья Витальевна - Всем здравствуйте! Я работаю в ЖКХ. У
МеНЯ ТаКОЙ ВоПрос. Человек работает в ЖКХ определенное время, подходит
пенсия. Вы дадите согласие на приватизацию служебной квартиры?

МОИСеев Алексей Николаевич - Нет. Так как это муницип€tльное жилье.

Трусова Валентина Анатольевна Крылечки магiвинов и
аДМинистрации подметаются, а середина всегда остается грязной. Мне как
ЖиТелЮ нашего поселка очень неприятно, что наш обелиск, посвященный
Великой Отечественной Войне никогда не убирается, только к 09 мая.
НеУжели нельзя закрепить какого-то человека, который бы отвеч€tл за уборку
вокруг обелиска?

Моисеев Алексей Николаевич - Обелиск мы убирали и будем убирать.
Обращу на это прист€tльное внимание.

Трусова Валентина Анатольевна - По поводу парка. Столько сил и денег
затрачено, а сейчас там всё перевернуто, все скамейки выдернули.

Моисеев Алексей Николаевич - На сегодняшний день прорабатываем
вопрос установки видеонаблюдения в парке. Я думаю, что на следующий год
бУдем ре€rлизовывать. Также под€tли проект <<Полоса препятствий> чтобы нам
продолжить благоустраивать парк.

Трусова Валентина Анатольевна - Также большая пробела по IuIтым,
сеДЬМыМ домам. Такое ощущение, что мы живет на необитаемом острове. Всё
благоустройство проводится в поселке, у нас там ничего. Все парковки по
инициативе жителеЙ сделаны. Щорожки, которые там сделали, это благодаря
Ушакову Сергею Викторовичу. В прошлом году мы приходили к вам по



вопросу, что в период таяния снега у нас там не пройти. Спасибо природе, что
у нас такая почва и все быстро высыхает. Газоны возле дома один раз
прошлым летом скашив€lлись, и на этом всё. Ремонт осенью был, и как трактор
проезжал, там теперь кучи грязи оставили.

Моисеев Алексей Николаевич - Я понял вас. По очистке территории.
МЫ можеМ вывести везде снег и грязь, расчистить все дороги и потратить на
ЭТО ВеСЬ бюджет. Но тогда у нас не останется денег на другие, не менее важные
мероприятия.

ЛОХОва Любовь Михайловна - Я считаю, что в нашем поселке мало
ВеДеТся работы с молодежью. У нас комендантскиЙ час начинается с 11:00
ЧасоВ, в зимний период с 10:00 часов. Но я никогда не видела, чтобы
полицеЙскими осуществлялось патрулирование. СеЙчас все беседки будут
забиты молодежью, и они сидят там до утра.

рiвговарив€Lп с нашим участковым. Он ск€lзаJI, что по Усольскому району
ДоЛЖно быть 18 участковых, на сегодняшний день работает 3 уrастковых на
весь раЙон. Также на нашеЙ территории создчlли добровольную народную
ДРУЖинУ, котор€ш будет окzLзывать содеЙствие полиции при проведении
массовых меропри ятий.

Покладок Наталья Викторовна - Я работаю в ЖКХ уборщичей. Яхотела
обратиться к жителям. Научитесь выгуливать своих собак. Выпускают собак с
меня ростом на самовыгул. Собаки справляют свою нужду в подъездах.
Научите своих детей уважать взрослых. Да, я работаю уборщицей, но у меня
такое же образование и я такоЙ же человек. Мы всё убираем, мы не успеваем
просто за вами убираться. Приучите себя и своих детеЙ к порядку, не мусорить
в общественных местах, а не вините во всем администрацию и ЖКХ.

Молодежн€uI в селе Мальта?

Моисеев Алексей Николаевич - Это на 506?

Шило Марина Юрьевна - Нет. Это за кладбищем, за фермером.

Моисеев Алексей Николаевич - Пока в планах нет. Планируем сделать
дороги по правому берегу, а потом уже перейдем к ост€tльным улицам.

Трусова Валентина Анатольевна - По остановке на пятых домах, что-то
решилось?

Моисеев Алексей Николаевич Нет. Я ездил в дирекцию
автомобильных дорог по данному вопросу. Человек, которыЙ у них за этот



ВОПРОс отвеч€Lл, на сегодняшний день уволился. Приняли другого, и теперь
наМ нужно по новой этот вопрос поднимать. Мы говорили жителям пятых,
СеДЬМых домов обратится в прокуратуру. Мы со своеЙ стороны тоже везде
пишем. Но я думаю, что если еще жители от себяобратятся, так будем намного
эффективнее.

Трусова Валентина Анатольевна - По поводу нумерации домов. Можно
КаК-ТО С четырёх сторон номер дома ук€lзывать? Потому что приходится
обходить вокруг дома и искать номер.

Моисеев Алексей Николаевич - На всех домах есть номера. На видных
местах.

Бянкин Георгий Александрович -В 46 доме не работает домофоr. .Щети
носятся, дверями стучат. Скоро штыри вылетят.

Моисеев Алексей Николаевич - Какой подъезд?

Бянкин Георгий Александрович - Четвертый.

Моисеев Алексей Николаевич - Владимир Геннадьевич сейчас запишет
и разберется.

Русаков Павел Гаврилович - Я пришел на вас посмотреть, так как я про
вас ничего не знаю и нигде не видел. Про районную администрацию мы все
знаем, а о вас мы ничего не знаем. Публичность должна быть у вас. Многое из
того, что вы сделали - это благодаря прошлому главе. Вы пока еще за два своих
года ничего не сделали для народа.

Моисеев Алексей Николаевич У нас есть официальный сайт
администрации, госпаблики в соци€tльных сетях, где р€вмещается вся
информация о нашей работе. Также газета выпускается. Я веду каждый
понедельник прием граждан. Пожалуйста, приходите, я когда на месте, я
всегда всех приму и выслушаю. Во всех группах Белореченских у нас
информация р€lзмещается.

Гонский Алексей Георгиевич - Когда у нас решится вопрос с дорогой по
кАленушке>>? Мы каждый год ходим до садика и мы по колено в воде
приходим в сад.

Моисеев Алексей Николаевич- Яуслыш€rл, этот вопрос уже озв)п{ив€lли.

Гонский Алексей Георгиевич - Также освещение постоянно не работает.
У нас лежачий полицейский в районе маг€Lзина <<Агропром>> находится
посередине сворота, поворачивать невозможно.



МОИСеев Алексей Николаевич - Все по проекту рассчитано, это не мы
придум€rли.

гонский Алексей Георгиевич Также, когда раньше не было
ограждений на дорогах, мы могли сократить путь и добраться на пря1угуо до
почты. Сейчас ограждения поставили, и пешеходный переход дttпеко
приходится обходить.

Моисеев Алексей Николаевич - Это ограждение уже стоит много лет.
вы считаете, что нужно убрать ограждения, чтобы люди переходили дороry в
неположенных местах?

пешеходные переходы там, где люди постоянно ходили.

Моисеев Алексей Николаевич - Если мы по центр€tльным дорогам
сделаем пешеходные переходы, где удобно ходить каждому жителю, то у нас
будут одни пешеходные переходы.

Фомина Наталья Витальевна - Еще вопрос по гаражам, которые не моryт
оформить ваши сотрудники с декабря прошлого года. Гаражи перед

Секретарь С.В.Прокопьева

кооперативом, несколько гаражей, не могут оформиться.

моисеев Алексей Николаевич - Если там гаражи построены на землях
лесного фонда самозахватом, как мы можем их оформить? Там гаражей
вообще не должно быть. Это земли лесного фонда, администрация не
распоряжается данной землей.

Фомина Наталья Вита-гtьевна - Тогда куда нам обращаться?

Волосач Владимир Геннадьевич - К лесникам.

моисеев Алексей Николаевич - Уважаемые жители! Всем большое
СПаСИбО За ВоПросы. Я бы хотел выр€Iзить слова благодарности работникам
администрации за то, что мы работаем одной командой. Я думаю, что мы и
Д€LЛЬше бУдем работать на благо нашего муницип€lльного образования вместе.

Председатель
rй l.-- @^э'L В.Г.Волосач


